

Por favor envíen todas las
comunicaciones a:

PO Box 459
Grand Central Station
Nueva York, NY 10163, EE. UU.
Fax: +1 212 870 3003

14 de noviembre de 2024

A: RSG, MCD y CMCD, servidores de área y coordinadores de comités de área, delegados, delegados suplentes, miembros de comité invitados, directores no custodios, custodios, empleados de la OSG, intergrupos y oficinas centrales, contactos de los grupos

Estimados amigos de AA:

Como Comunidad, celebramos y reconocemos el mes de noviembre como el mes de la gratitud. Es una época en la que los AA reflexionamos sobre los muchos dones y bendiciones que la sobriedad nos ha dado. El programa de Alcohólicos Anónimos abarca muchas facetas: nuestros grupos base, el apadrinamiento, los Doce Pasos y las Doce Tradiciones, la camaradería que nos une, el servicio en distintos ámbitos, y muchas más. Como gerente general de la Oficina de Servicios Generales (OSG), estoy agradecido de presenciar muy de cerca los muchos servicios que la OSG brinda, que respaldan el propósito espiritual de Alcohólicos Anónimos —llevar el mensaje de la sobriedad al alcohólico que aún sufre—. Estos servicios respaldan las diversas facetas del programa de AA.

El año pasado compartí con ustedes acerca de los desafíos referentes a la salud financiera de Alcohólicos Anónimos y la posibilidad de que siga habiendo dificultades en el futuro. Tal como mencioné en comunicaciones subsiguientes a lo largo de este año, la respuesta de la Comunidad ha sido muy generosa y demuestra un gran corazón. Nuestros grupos y miembros prestaron atención y entendieron que la solución a largo plazo a las dificultades financieras que enfrentamos como Comunidad radica en «contribuciones más frecuentes y cada vez mayores».

Al mes de octubre del año hasta la fecha, las contribuciones superaron a las del mismo período del año pasado en más de \$760,000, lo que representa un aumento del 9 %. También ha sido significativo el número de las contribuciones, que aumentó en un 5 %. Además, con la excepción de agosto y octubre, las contribuciones de cada mes excedieron las del mismo mes el año pasado.

La oficina, al igual que la junta de AA World Services y la Junta de Servicios Generales, han continuado trabajando a fondo para gestionar nuestras finanzas mediante presupuestos prudentes, y hemos hecho todos los esfuerzos posibles por brindar los servicios que nuestros grupos y miembros necesitan para cumplir con nuestro objetivo principal. Les pido que se tomen unos momentos para echar un vistazo al siguiente *pantallazo* que se encuentra en [Servicios proporcionados por la OSG / AAWS](#). Cuando examinen este documento, probablemente se darán cuenta —al igual que yo— cuántas de estas actividades han sido útiles para ustedes y para sus compañeros de AA, no solo para poder encontrar el camino hacia Alcohólicos Anónimos, sino para ayudarlos a quedarse con nosotros. Sé que cada uno de nosotros comparte un fuerte deseo de hacer todo lo que esté a nuestro alcance para asegurarnos de que nuestra

Comunidad continúe y esté disponible para las futuras generaciones de alcohólicos que necesiten la solución de AA para lograr la liberación del alcohol, y una vida plena y feliz.

Sus contribuciones son vitales para brindar esta garantía y mantener nuestros servicios como están. Juntos, hemos hecho grandes progresos en el último año, pero sigue habiendo mucho por hacer —como por ejemplo, la reposición de nuestro Fondo de reserva—. El Fondo de reserva está pensado para gastos y circunstancias extraordinarios y, por fortuna, nos ayudó a sobrellevar las dificultades financieras que tuvimos por causa de la pandemia. Ahora es el momento de comenzar a restablecer el fondo. La expectativa general en nuestra Comunidad es que su saldo sea suficiente para cubrir de 9 a 12 meses de gastos. El saldo actual equivale a 6.41 meses. Para llegar al nivel de 9 meses, necesitaríamos \$4.8 millones adicionales.

Su participación y su generosidad nos han ayudado enormemente en este último año y nos han permitido sobrellevar épocas muy difíciles. Como miembros, a menudo decimos que cuando AA necesita dinero, la Comunidad siempre responde. Si su grupo puede hacerlo, con el espíritu del mes de la gratitud, les pido que consideren hacer una contribución especial a la Junta de Servicios Generales. Pueden hacer una contribución en línea [aquí](#). Si están interesados, también pueden configurar una contribución recurrente.

Al contribuir por medio de un cheque, por favor escríbanlo a nombre de «General Service Board» [Junta de Servicios Generales] y utilicen la dirección postal correspondiente:

| Cheques en dólares canadienses | Cheques en dólares estadounidenses |
|--|---|
| Oficina de Servicios Generales Post Office Box 459 Grand Central Station New York, NY 10163 | Oficina de Servicios Generales Post Office Box 2407 James A Farley Station New York, NY 10116-2407 |

Muchas gracias por todo lo que cada uno de ustedes hace por Alcohólicos Anónimos.

Con gratitud por todos los sacrificios que hacen por AA



Bob W.
Gerente general de la OSG